

Konzert des Philharmonischen **Chors** Erfurts  
in der St. Petri-Kirche **Büßleben**  
am 10. Mai 2014

Eine grandiose Eröffnung der Konzertsaison 2014 in der Büßlebener St. Petri-Kirche!

Weit mehr als 50 Künstler des Philharmonischen **Chors** Erfurt  
sangen sich und ihre Werke in die Herzen des Publikums.





Mit Werken von Brahms, Bruckner, Haydn, Rheinberger, Erdmann, Fauré wurde eine wunderbare Auswahl aus dem Chor-Repertoire dargeboten. Die Zuhörer durften auf eine **emotionale Reise von Gänsehaut bis Glücks-Grinsen** gehen.





Echte **Premieren** waren zu erleben.  
Eine Erstaufführung sowie ein erstmals vom **Chor** in Deutschland aufgeführtes Stück.



Chorleiter Andreas Ketelhut  
führte mit  
unterhaltsamen **Anekdoten**  
aus dem 20-jährigen  
Chor-Geschehen  
in gewohnt **charmanter** Weise  
auch das Publikum  
durch das Programm.





Bernd Männel dankte dem Philharmonischen **Chor** Erfurt  
im Namen des Fördervereins **Stertzing-Orgel** Büßleben  
für das gelungene Konzert.



Ein herzliches **Dankeschön** dem Chor und dem Publikum,  
die beide gleichermaßen wunderbar waren!  
Die Melodien des Konzerts werden uns in den nächsten Tagen begleiten.



Tum-balalaika, **shpil balalaika**, tum-balalaika, **freylik zol zayn**.

Dieses Lied aus dem Konzert drückt aus,  
was der Förderverein „seiner“ **Stertzing-Orgel** in Büßleben wünscht.

